

Aquarelle.com et Yannick Bestaven : Les dix ans de passion partagée autour de la course au large se poursuivent en 2012

Il y a maintenant plus de dix ans qu'Aquarelle.com soutient et accompagne le skipper Yannick Bestaven, spécialiste de la course au large, dans ses différents challenges. L'année 2011 a été marquée du sceau de la victoire pour Yannick Bestaven et Aquarelle.com, dix ans après la victoire dans la Mini-Transat (2001). Le navigateur et son coéquipier Eric Drouglazet ont dignement remporté la première place de la Transat Jacques Vabre en catégorie Class40. L'engagement d'Aquarelle.com se poursuit en 2012 tandis que Yannick Bestaven et Eric Drouglazet préparent leurs deux prochaines courses aux couleurs d'Aquarelle.com : la Solidaire du Chocolat et la Transat Québec Saint-Malo.



11 mars 2012 La Solidaire du Chocolat 2012 : prochaine grande compétition d'Aquarelle.com



La Solidaire du Chocolat, course exclusivement dédiée aux Class40, partira de Saint Nazaire le 11 mars prochain en direction de Progreso au Mexique. Cette transat représente un challenge solidaire pour les skippers qui y participent et leurs

sponsors. En effet, pour y prétendre les coureurs doivent proposer un projet solidaire en faveur d'une association de leur choix, la condition étant qu'elle œuvre dans le domaine social, solidaire ou environnemental.

Pour participer à la Solidaire du Chocolat Yannick Bestaven a choisi de s'engager auprès de deux associations : [Toit à moi](#), qui œuvre auprès des sans-abri en les aiguillant dans leur recherche de logement et dans leur réinsertion et en partageant avec eux des moments de vie et l'[Anef-Ferrer](#), association qui intervient sur l'ensemble du département de la Loire-Atlantique et agit par des actions d'accueil de publics en danger et victimes d'exclusions, de prévention, d'éducation, d'hébergement, de relogement ou d'insertion professionnelle...

En dépit de son engagement associatif, la Solidaire du chocolat n'en demeure pas moins un réel défi sportif ! En effet, Yannick Bestaven et Eric Drouglazet devront parcourir 5 000 milles sans escale à bord d'Aquarelle.com avant d'accoster au Yucatán, point final de la course.



22 juillet 2012 Transat Québec Saint Malo 2012 : une première pour Aquarelle.com



L'équipage d'Aquarelle.com poursuivra sa lancée en participant à la Transat Québec Saint-Malo qui partira le 22 juillet prochain et parcourra un itinéraire de 2950 milles.

La Transat Québec Saint-Malo est une épreuve sportive internationale de très haut niveau qui réunit tous les quatre ans les meilleurs coureurs océaniques professionnels de voiliers multicoques et monocoques. Cette course présente la particularité d'être la seule transatlantique en équipage et sans escale à être disputée d'Ouest en Est (elle part de Québec pour se rendre à Saint-Malo) deux grandes régions historiquement complices.

Yannick la connaît bien pour y avoir déjà participé en 2008 où il avait d'ailleurs réussi la prouesse de terminer 2ème, ce sera la première fois qu'il y participe à bord d'Aquarelle.com.

Aquarelle.com et la course au large : 10 ans de passion partagée

L'engagement d'Aquarelle.com remonte à 2001 quand les fondateurs d'Aquarelle.com, Henri et François de Maublanc, décident de soutenir le skipper Yannick Bestaven.

« Au-delà des valeurs spécifiques véhiculées par la voile, le **dépassement de soi**, la **solidarité**, la **persévérance** ou encore **l'esprit d'équipe**, nous avons trouvé chez ce jeune skipper, ingénieur de formation, une ambition entrepreneuriale qui, s'appuyant sur un sport de haut niveau pour développer sa notoriété, rejoint la nôtre : **innover** et **lancer de nouvelles activités** » expliquent les deux frères quand on leur demande les raisons de cet engagement et leur choix de soutenir le « skipper/entrepreneur » Yannick Bestaven.

“Aquarelle.com et Yannick Bestaven, une culture commune du défi, un grand souci de l'écologie”

En effet, le projet de Yannick qui, dès l'origine s'inscrivait dans la recherche de solutions plus écologiques en matière d'énergie, a abouti à la naissance en 2007 de Watt&Sea, une société qui fabrique des hydrogénérateurs (permettant de remplacer les groupes électrogènes par une énergie 100 % renouvelable), aujourd'hui vendus dans le monde entier. Lors de la Transat Jacques Vabre 2011, plus de la moitié de la flotte en Imoca et en Class 40 en était équipée !



Aquarelle.com :

Transat Jacques Vabre 2011
Vendée Globe 2008
Transat AG2R et la 39ème Solitaire du Figaro 2008
Transat AG2R 2006
36ème édition de la Solitaire Afflelou Le Figaro en 2005
2ème et le 4ème Trophée BPE en 2003 et 2004
13ème édition de la Transat 6.50 en 2001
Vendée Globe 2000.

Retour sur la Transat Jacques Vabre 2011



Le 24 novembre dernier Yannick Bestaven et Eric Drouglazet ont remporté la Transat Jacques Vabre en double dans la catégorie Class40 à bord de leur monocoque Aquarelle.com. Les navigateurs ont su garder la première place d'un bout à l'autre de la course, une d'autant plus belle performance qu'ils naviguaient ensemble pour la première fois.

La victoire n'était pas remportée d'avance, l'équipage a dû faire face à une altération du gouvernail avant même le départ de la course, pendant leur convoyage vers Le Havre.

En dépit de cet imprévu, Yannick Bestaven et Eric Drouglazet ont pris la tête des Class40 en début de course et l'ont conservée sur 4730 milles jusqu'à l'arrivée

Jamais aucun Class40 n'était encore allé aussi vite sur une transat en double !

à Puerto Limon. Les premiers jours ont été difficiles, comme pour toute la flotte des Class40 qui a dû lutter contre des vents contraires et des conditions de navigation particulièrement difficiles.



Mais petit à petit, l'équipage a creusé l'écart sur ses adversaires et imposé son rythme. Il leur aura fallu

21 jours 17 heures et 59 minutes d'une course parfaitement gérée autant matériellement, stratégiquement qu'humainement pour franchir la ligne d'arrivée à Puerto Limon au Costa Rica, une belle prouesse.

Cette victoire récompense justement l'investissement physique et moral du duo Yannick Bestaven/Eric Drouglazet et fait la joie et la fierté d'Aquarelle.com.



Yannick Bestaven et Eric Drouglazet les deux skippers d'Aquarelle.com savourent leur victoire, bien méritée...!

A propos d'Aquarelle.com

Aquarelle.com est le leader européen de la vente de fleurs sur internet. L'entreprise a forgé son histoire sur l'association d'un métier (fabriquer des beaux bouquets de fleurs) et d'un savoir-faire internet. Aquarelle.com propose sur son site un service exceptionnel, tant par la qualité des fleurs, l'originalité de ses bouquets que par la fiabilité et la rapidité de ses envois et services.

Aquarelle.com, c'est aussi Aquarelle Gourmand : une sélection de chocolats et fruits confits raffinés à retrouver sur www.aquarelle-gourmand.com et aussi une collection de coffrets cadeaux haut de gamme avec www.aquarelle-coffrets.com.

NOUVEAU !

Aquarelle ♥ iPhone et Android

PRATIQUE ET MALIN : Découvrez vite la première application pour envoyer des fleurs !
Et jouez pour gagner des **promos incroyables** !

GRATUIT sur App Store

GRATUIT sur Android Market

CONTACTS PRESSE

Agence Kalima

Tygenia Saustier / Estelle Comas

01 44 90 82 52 / 06 19 91 40 03

ecomas@kalima-rp.fr